ACTUALITÉS

Le jus de bleuet pour combattre la maladie

La consommation de jus de bleuet avant fermenté en présence de bactéries isolées de la pelure du fruit a permis de prévenir l'apparition de diabète et d'obésité chez des souris prédisposées à ces deux problèmes de santé. Plus précisément, l'ajout de jus de bleuet biotransformé à l'eau des souris a entraîné une réduction de la quantité d'aliments que ces souris ont ingérés et une diminution de leur poids corporel. Il a aussi induit une diminution graduelle et notable de l'hyperglycémie (des taux anormalement élevés de glucose sanguins) chez des souris diabétiques. Selon le pharmacologue de l'Université de Montréal, Pierre Haddad, qui a supervisé cette découverte, ce jus de bleuet fermenté représente vraisemblablement une source de nouvelles molécules dotées de vertus thérapeutiques permettant de soigner le diabète sucré et de prévenir l'obésité qui s'ensuit. - Le Devoir

Residence Inn Marriott, rue Peel

L'inspection se poursuit

MARCO BÉLAIR-CIRINO

D'ici à ce qu'elle obtienne l'attestation de solidité de la façade de l'hôtel Residence Inn Marriott, rue Peel, la Régie du bâtiment du Québec opposera un refus à la réouverture du tronçon de cette artère névralgique du centre-ville de Montréal, fermé depuis le 16 juillet dernier.

Se montrant sensible au mécontentement des commerçants, la Régie dit faire en sorte que le propriétaire prenne toutes les actions possibles afin de fournir l'attestation demandée dans les meilleurs délais.

Le propriétaire doit fournir à la Régie du bâtiment une attestation de solidité ou un plan des travaux à réaliser à la mi-septembre. La Régie et la Ville de Montréal pourraient alors, à ce moment, autoriser une réouverture partielle ou totale de la rue Peel.

Et pourquoi pas maintenant? La Régie du bâtiment craint que «d'autres éléments ne tombent». «Le panneau, il est assez lourd, il est tombé tout droit, mais si ce sont d'autres éléments qui sont fragilisés dans la façade, on ne sait pas comment ils peuvent tomber et rouler dans la rue», a indiqué la porte-parole de la Régie du bâtiment, Marjolaine Veillette.

Les experts embauchés par le propriétaire ont complété l'inspection de 70 % des 1000 panneaux de béton de la façade de l'immeuble, a fait remarquer la Régie du bâtiment, hier.

Le porte-parole de l'opposition officielle en matière de travail, François Rebello, a dénoncé le fait que ce soit une équipe d'experts choisie par l'hôtel, et non par la Régie du bâtiment du Québec, qui inspecte la façade de l'immeuble. «La Régie [doit] envoyer ses propres inspecteurs afin qu'ils étudient sérieusement la possibilité d'exiger la démolition immédiate de la façade. C'est l'hypothèse du gros bon sens».

Le Devoir

OCDE: les pays négligent leurs e

LOUISE-MAUDE

L a petite enfance est une péloppement d'une personne, certains allant même jusqu'à prétendre que tout se joue avant l'âge de six ans. Malgré cela, les pays consacrent peu d'énergie et encore moins de moyens à cette frange de la population, déplore l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) dans un rapport qui égratigne notamment le Canada et les États-Unis.

Intitulé Assurer le bien-être des enfants, ce rapport est le premier à s'intéresser directement au bien-être des enfants et des tout-petits. Il appelle les 30 États membres de l'OCDE à «accroître leurs dépenses auprès des enfants de moins de six ans afin de réduire les inégalités sociales et de permettre à tous, en particulier les plus fragiles, d'être plus heureux».

Le Canada reçoit de bonnes

En sar dans la r plans, où les derni cination le taux jeunes e d'alcool, Uni, la F font plus

La per sur le p toutefoi seules la font mie ment po cains, qu loton de présent de morta plus éler re le Me Slovaqui

Plus g montre bliques o jusqu'à l représe l'ensem servées